

Stadt am Zeiger, 04.01.2006

**Treffpunkt  
Staufenberg**

TREFF

## Erster Stammtisch

Seit der Verein »Treffpunkt Staufenberg« auf dem Nikolausmarkt unter dem Motto »Gemeinsam gestalten« auftrat, flattern fast täglich Anfragen interessierter Bürger ins Haus. Wie soll das Vorhaben, in Staufenberg eine Begegnungsstätte für alle Generationen zu schaffen, praktisch umgesetzt werden? Wer kümmert sich um die Pflege? Wie wird das Ganze finanziert? Wie soll der Dorfplatz dann aussehen? Das sind Fragen, die immer wieder gestellt wer-

den. Über die Resonanz freue sich der Verein ganz besonders, betont Vorsitzender Thomas Klotzbücher. Vor allem sei man gespannt auf Anregungen und Ideen, die jeder einbringen könne.

Deshalb soll ab Januar ein »Stammtisch« für alle Interessierte stattfinden, der erste am Dienstag, 17. Januar, um 20 Uhr in der »Sonne« Staufenberg. Das Motto der ersten Runde lautet »Gedankenaustausch, schnuppern, kennen lernen, Fragen stellen«. Weiter informiert der Verein darüber, dass noch bis Januar 2006 die Unterschriftenaktion läuft. Mit ihrer Unterschrift können Bürger zum Ausdruck bringen, dass sie die Idee der Initiative, einen generatio-

nenübergreifenden Treffpunkt ins Leben zu rufen, befürworten. Die Listen liegen in allen Staufenberger Geschäften, im Kindergarten und in der Schule aus.